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Sitzungsprotokoll der Schulelternbeiratssitzung vom 22.05.2023 

Beginn 18:30 Uhr           Ende 21:00 Uhr    (in der Aula der Gesamtschule Ba�enberg) 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste  

Vorsitz: Ma�hias Ve�er  

Protokoll: Mar&n Melzer 

Tagesordnung:  

1. Begrüßung  

2. Genehmigung des Protokolls vom 10.10.2022 

3. Bericht des Vorstandes 

4. Bericht der Schulleitung- Informa)on über Lehrkrä,eversorgung 

5. Informa)on zu I-Pad Klassen und Ausblick über weitere Entwicklung durch Herrn Blahnik 

6. Anträge 

7. Verschiedenes 

1.Begrüßung  

Elternbeiratsvorsitzender Ma�hias Ve�er begrüßte alle Anwesenden und Herrn Blahnik als Vertreter 

der Schulleitung zur heu&gen Sitzung und bedankte sich für die Teilnahme. 

Wunsch aus der Teilnehmerscha0 ist es, Einladungen zur Schulelternbeiratssitzung postalisch oder 

per Mail zu versenden, da nicht alle Kinder zuverlässig die Einladungen an die Eltern weiterleiten 

2. Genehmigung des Protokolls vom 10.10.2022 

Das Protokoll vom 10.10.2022 wurde ohne Einwände und Rückfragen von allen S&mmberech&gten 

genehmigt 

3. Bericht des Vorstandes; 

Schulobst- die Lebensmi�elhygieneverordnung (LMHV) sieht nicht vor Obst aus privaten Haushalten 

zulassen zu können. Die dazu nö&gen Auflagen (Kühlke�e, Lagerung, Rückverfolgbarkeit kann nicht 

überwacht werden) 

Schüler helfen Schülern 

Implemen&erung von Peer-Tutorin-Programmen ins Schulleben 

Das Konzept »Schüler helfen Schülern« (ShS) ist ein Unterrichtsmodell, bei dem ein fachlich 

qualifizierter Schüler einem Mitschüler außerhalb des Unterrichts Hilfestellungen zu einem 

spezifischen Thema gibt. Gerade für die Ganztagsschule kann dies ein wich&ger Baustein im Hinblick 

auf die Nachmi�agsbetreuung sein. 

Die Umsetzung an der GSB ist nicht erfolgt, aufgrund mangelnden Interesses. 

- Es wurde vorgeschlagen vielleicht mit der Edertalschule zu kooperieren, vielleicht wäre es 

möglich die Schülerhilfe als soziales Engagement im Zeugnis zu vermerken- Flyer erstellen 

und neu zu bewerben wurde ebenfalls als Möglichkeit angesprochen 
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Die GSB hat bereits Lehrwerkstä�en im Angebot, auch diese finden nur wenig Zulauf, angemeldete 

Schüler kommen nicht zu den Terminen- Schüler mit Förderprogramm nutzen diese Möglichkeit 

unzuverlässig- hier bessere Transparenz, Elterninforma&on und Kontrollen sinnvoll 

Tag der offenen Tür und Elternsprechtage  

Herzlichen Dank an alle Beteiligten, die diese Veranstaltungen organisieren und begleiten 

Es konnte eine Spende von 657,11 Euro eingenommen werden 

Berufsprak)ka der 9. Klassen 

Die Vorbereitungen für ein Prak&kum werden im Fach Arbeitslehre / PoWi vorgenommen, 

die Ausarbeitung der Prak&ka findet im Fach Deutsch sta� 

„Nicht alle Schüler müssen Abitur machen, wer seinen Traumberuf bereits gefunden hat kann auch 

ohne Abitur heute Karriere machen „(Herr Blahnik) 

Spendenlauf 

Der Spendenlauf in der GSB wurde für die Eltern unzureichend informiert, es war unklar, wie die 

Spenden sich zusammensetzen. 

Idee für die Zukun0: Elternsprecher werden informiert, dieser informiert dann nochmal die 

Elternscha0 bei Unklarheiten- Kommunika&on über E-Mail-Verteiler sinnvoll- Klärung des 

Datenschutzes muss zuvor erfolgen. 

Dennoch war seitens der Schülerbereitscha0 zum Lauf und die eingenommenen Spenden ein großer 

Erfolg festzustellen! 

Digitaler Vertretungsplan 

Geplantes Update mit neuer So0ware wird zeitnah eingesetzt zur besseren Umsetzung 

Verbindliche Einträge im Schulportal sind 

- Klausurplan 

- Hausaufgabenübersicht 

- Fehlzeitenübersicht 

Kopfnoten Beibla7 bei Zeugnisausgabe 

Beschluss- Beibla� wird nicht mehr automa&sch beigefügt, sondern nur wenn der Klassenlehrer es 

für sinnvoll hält oder Eltern die separat anfordern 

Bus Situa)on Tour Dodenau 

Bus mi�wochs zur 2. Stunde mehrfach stark überfüllt. 

Stellungnahme des ALV-Busunternehmen per Mail: keine Entlastung möglich aufgrund mangelnder 

Kapazitäten (Fahrzeug, Personal, Betriebskosten) Busunternehmen wissen wie viele Kinder einen 

Transport benö&gen und sollten sich darauf einstellen 

Hier sollte der SV; Elternscha0 und Schulleitung gemeinsam au0reten und für Entlastung sorgen, ggf. 

Kontakt mit dem Landrat herstellen und um Stellungnahme bi�en 

Idee aus der Elternscha0- AST Taxi fragen, ob sie Entlastung bieten können? 
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Schulfest am 20.07.2023 

Hier werden zusätzliche Helfer benö&gt außer den Vorstand- bi�e um Kommunika&on in der 

Elternscha0 

4.Bericht der Schulleitung vertreten durch Herrn Blahnik 

Die Schulleitung ist aktuell mit Herrn Gaß, Frau Muth Heldmann, Frau Müller Schönwälder, Frau 

Rossmeissl und Herrn Blahnik nach langer Zeit vollständig besetzt. 

Allerdings stehen Frau Muth Heldmann und Herr Gaß vor ihrem wohlverdienten Rentenbeginn. 

 

Schlagzeilen über Lehrermangel, Problemkinder und Genera&on Z in den Medien 

- „Lehrerberuf zunehmend una�rak&v geworden „ 

- Beamtenstatus wird immer seltener erworben 

- Erkrankungen von Lehrern können kurzfris&g frühstens nach 6 Wochen ersetzt werden, 

langfris&ge Erkrankungen werden nur mit befristeten Verträgen kompensiert, dies ist 

ebenfalls ein Grund für neue Lehrkrä0e sich gegen eine Anstellung zu entscheiden- 

- Lehrer erhalten so keine Perspek&ve für die Zukun0- ergo kein Interesse 

Die GSB hat aktuell 850 Schüler, 37 Klassen und 80 Lehrkrä0e. Die Zukun0 sieht dennoch posi&v 

an der GSB aus, da hier ein „junges Team „arbeitet. 

5.Informa)onen zu I-Pad Klassen und Digitalisierung 

Die Digitalisierung schreitet in Deutschland kon&nuierlich voran, auch die GSB sieht sich in der Pflicht 

immer wieder Anpassungen vorzunehmen.  

Derzeit gibt es schon I-Pad Klassen in den Jahrgängen der 5. Klasse als Testphase 

Im Schuljahr 2023/2024 sollen nun flächendeckend die Jahrgänge 7 mit I-Pad arbeiten. 

Auch wenn dies ein zusätzlicher Kostenfaktor für die Familien ist, sieht sich die GSB gezwungen hier 

einen verbindlichen Start vorzunehmen. 

Es besteht die Möglichkeit der 0 % Finanzierung- ein entsprechender Elternbrief wird den 

betreffenden Klassen voraussichtlich im Juni zugestellt werden. 

Zudem läu0 eine Bewerbung für das Fach „digitale Welt „dieses soll den PC-Führerschein, Excel und 

Word Schulungen zukün0ig ersetzen mit 10 Stunden (ohne Kürzung) 

6.Anträge 

Antrag über 1000 Euro für die Schulbücherei wurde mit sta�gegeben mit 1 Enthaltung, sonst nur 

Zus&mmung. Der Kauf der Bücher wird voraussichtlich bei Jakobi vollzogen- diese gewährt einen 

höheren Raba� als die rote Stern Buchhandlung in Marburg 

7.Verschiedenes  

TO-Do 

- Klärung der Busversorgung „Dodenau“ für die Zukun0 mit Vorstand, Schulleitung und 

Elternscha0 (gemeinsames Au0reten) 

- Anfrage der E-Mail-Adressen der Eltern zur besseren Kommunika&on in der Zukun0 
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- Klärung der Bücher Beschaffung – Jakobi gewährt höheren Raba�, Anfrage bei Roter Stern 

warum dieses höhere Kosten berechnet und ob ggf. noch ein Raba� erfolgen kann 

- Schulfest am 20.07.2023, sind ausreichend Helfer vorhanden? 

 

 

 

 

 


